

Kapellmeister und Jugendreferententag 2015

Am 7.11.2015 fand in der Blaike in Völs der Kapellmeister und Jugendreferententag 2015 des Tiroler Blasmusikverbandes statt.

Der international bekannte Pädagoge Michael Stecher war Referent.



Michael Stecher



Johannes Reheis aus Zams

3 Schüler aus der Dirigierklasse von Stefan Köhle durften mit dem herausragenden Referenten zusammenarbeiten. Als Kursorchester stand das Jugendblasorchester der Neuen Mittelschule Serfaus-Fiss-Ladis zur Verfügung.



Landesjugendreferent Wolfram Rosenberger, Michael Stecher, Eva Pedit, Stefan Grüner, Johannes Reheis und Köhle Stefan (von links nach rechts)





Michael Stecher gab den Dirigierschülern Eva Pedit aus Nassereith, Johannes Reheis aus Zams und Stefan Grüner aus Längenfeld wertvolle Tips in Sachen Probenarbeit mit einem Jugendblasorchester.